

L'appel de la FIEEC pour ses 100 ans : une convergence politique sur la stratégie énergétique et l'électrification des usages est impérative et urgente

Paris, le 3 juillet 2025

A l'occasion des 100 ans de la FIEEC, son Président Laurent Tardif a appelé à accélérer la transition énergétique et numérique.

L'électricité a été inventée il y a près de 150 ans et la FIEEC, il y a 100 ans. La FIEEC structure la filière et accompagne les entreprises de l'industrie pour leur permettre de devenir des leaders mondiaux dans leur domaine. Son ambition est de continuer à préparer et à faciliter l'émergence des leaders de demain.

« Pour les 100 prochaines années, l'électrification est notre levier majeur »

Face à l'urgence climatique, ces acteurs développent et proposent des solutions technologiques et numériques dont le déploiement est une nécessité vitale pour les 100 prochaines années.

Mais pour cela, il nous faut réussir la transition écologique. Le seul levier qui permet d'arriver à une énergie décarbonée, c'est de passer par l'électrique. Il en est de même pour les enjeux numériques qui nécessitent aussi une vision stratégique et des moyens cohérents.

La FIEEC appelle donc le Gouvernement et l'ensemble des responsables politiques à une union nationale autour de la politique énergétique de notre pays. Celle-ci est un enjeu trop important pour la laisser devenir l'otage de querelles politiciennes et court-termistes.

La FIEEC demande d'urgence une cohérence sur la fiscalité électrique, sur le Diagnostic de Performance Energétique (DPE) qui pénalise des millions de Français qui ont fait le choix rationnel de l'énergie électrique, sur les hésitations du dispositif MaPrimRénov, clé de voute de l'électrification des logements, sur la publication de la Programmation Pluriannuelle de l'Energie (PPE), fruit d'un travail de nombreux mois et nécessaire pour l'investissement.

L'Etat doit donner une impulsion claire, comme cela a été le cas avec le déploiement de la fibre optique par exemple, décidé en 2016 et désormais une réalité pour les Français. Nous avons pu démontrer notre capacité à réaliser concrètement un objectif industriel, grâce à une impulsion politique claire et ambitieuse.

La filière électrique et numérique française est l'un des rares fleurons industriels à rayonner sur le plan mondial et est une fierté française. Ne la gâchons pas par manque de vision politique : la FIEEC appelle l'Etat à engager de réels moyens pour atteindre les ambitions industrielles et environnementales de la France.

Contact presse :

Sylvie Le Roux - 06 28 69 05 24 - sylvie.leroux@pressentiel.fr

A propos de la FIEEC

La Fédération des Industries Électriques, Électroniques et de Communication rassemble 25 organisations professionnelles des industries électro technologiques. Elle représente une filière élargie de plus de 8 500 entreprises dans le domaine de la production, de la distribution et de la mise en œuvre des produits technologiques. La production industrielle du secteur compte près de 300 000 salariés pour un chiffre d'affaires de 71 Mds€ dont 45 % à l'export. Fortement innovantes, ces entreprises industrielles investissent 8,4 % de leur chiffre d'affaires en recherche et développement.

Ensemble avec ses membres, la FIEEC agit en faveur d'une filière au cœur des transitions énergétique et numérique. Elle représente et accompagne les entreprises sur leurs marchés clés comme le bâtiment, l'énergie, la mobilité, le numérique ou encore l'industrie du futur.



FÉDÉRATION DES INDUSTRIES ÉLECTRIQUES ÉLECTRONIQUES ET DE COMMUNICATION

11-17 rue de l'Amiral Hamelin 75116 PARIS • Tél. : 01 45 05 72 04 • contact@fieec.fr • www.fieec.fr